

Kreis-Sparkasse überreicht Verkehrssicherheitspakete an Schüler



Seit einigen Jahren ist das Thema »Einschulung« fester Bestandteil der KSN-Filiale Dassel und der Privatkundenkonzeption. In Zusammenarbeit mit der Verkehrswacht und dem Verein für Opferschutz besetzt die Kreis-Sparkasse Northeim die Einschulung mit dem Thema »Sicherer Schulweg«. Die

Zweigstelle in Dassel hat in diesem Jahr wieder ein Verkehrssicherheitspaket geschnürt, in dem auch ein Reflektorband (auch als Klackband bekannt) enthalten ist. Dieses kann kinderleicht über der Kleidung am Arm oder beim Radfahren am Bein getragen werden. Das Paket beinhaltet außerdem ein Info-Heft mit einem Ver-

kehrsschilder-Memory für spielerisches Erlernen richtiger Verhaltensweisen im Straßenverkehr sowie ein Gewinnspiel zum Aktionsthema. Das Paket wurde nun von den Mitarbeiterinnen Angelika Degenhardt und der Auszubildenden Linda Kulp an die Erstklässler der Grundschule Dassel überreicht. Foto: Kitzig

EM 17.08.76